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Побуждать к действию!

Совсем недавно я верну
лась из Москвы, где уча
ствовала в работе шестой 
сессии Верховного Совета 
СССР одиннадцатого созыва. 
Что больше всего хзапомни- 
лось? Что волнует сегодня 
меня как депутата, строите
ля? Конечно, в первую оче
редь вопросы перестройки и 
ускорения. Ведь время летит 
быстро — мы уже обсудили 
и утвердили государственный 
план 1987 года — поэтому 
каждый день должен решать 
серьезную непростую задачу, 
поставленную перед строите
лями,— обеспечить к 2000 го
ду каждую семью отдельной 
квартирой.

Как отмечалось на сессии, 
предстоящий год будет иметь 
важнейшее значение в раз
витии народного хозяйства, 
выполнении пятилетнего пла
на в целом. Это — год широ
кого применения новых ме
тодов социалистического хо
зяйствования. Закрепляется 
курс на расширение хозяй
ственной самостоятельности 
предприятий, развитие ини
циативы трудовых коллекти
вов. Это ‘уже в полной ме

ре почувствовали на себе и 
мы, домостроители. Сегодня 
подразделения комбината го
товятся к переходу в буду
щем году на работу по ме
тоду коллективного подряда. 
Коллективный подряд пред
полагает работу на конеч
ный результат, самофинанси
рование повысит самостоя
тельность ДСК и ответствен
ность за эти конечные ре
зультаты. Но, сам собой этот 
переход, конечно же, не осу
ществится. Чтобы наш кол
лектив с честью выдержал 
этот трудный экзамен, тре
буется заинтересованное, 
личное участие в перестрой
ке каждого домостроителя. 
Подчеркну, каждого. Пози
ции стороннего наблюдателя, 
мол, есть начальство, пусть 
оно и решает, быть не долж
но. Нельзя в наше время 
быть просто исполнителями. 
Трудовому коллективу предо
ставлены сегодня широкие 
права — успевай только про
являть самостоятельность, 
творчество и инициативу!

Сейчас в комбинате нача
лось создание укрупненных 
комплексных хозрасчетных 
бригад. После Нового года и 
мы, маляры, плотники и шту
катуры, объединимся в один 
коллектив. Хотелось бы, что
бы это объединение не шло 
но пути механического сло
жения сил. Чтобы заранее 
была четко продумана эф
фективная модель будущей 
бригады, определены кон
кретные фронты работ, про
анализированы неиспользо
ванные резервы. Ведь в ко
нечном итоге создание комп
лексных хозрасчетных кол
лективов должно привести 
нас к конкретным экономи
ческим результатам — росту 
производственных резервов, 

экономии трудовых и мате
риальных ресурсов.

Задачи перед строителями 
и на 1987 год поставлены 
напряженные. В государст
венном плане особое внима
ние уделено ускорению раз
вития жилищного строитель
ства. Намечается построить 
жилые дома общей площа
дью 126,2 миллиона кв. мет
ров, что на 15,8 миллиона кв. 
метров выше среднегодового 
ввода в эксплуатацию жилья 
в одиннадцатой пятилетке. 
Начиная с будущего года бу
дет осуществляться перевод, 
строительных организаций на 
полный хозяйственный рас
чет и самофинансирование. 
Широкое внедрение коллек
тивного подряда и означает 
конкретный вклад строите
лей в ускорение и пере
стройку.

Главная задача на сегод
ня, я думаю, в полной мере 
использовать имеющиеся ре
зервы. А их у нас немало. 
К примеру, научно-техниче
ский прогресс. Говорйм мы 
о нем в последнее время 
много, а вот на строитель
ной площадке он пока гость 
не частый. Медленно внед
ряется новая техника. Езди
ли мы в Пермь, высмотрели 
там у отделочников очень 
хорошие и удобные ванноч
ки. А когда такие же бу
дут у нас — только помеч
тать и остается. Хронически 
не хватает мелких приспо
соблений, а ведь их вполне 
бы могли изготовить своими 
силами службы главного ме
ханика. Очень помогают нам 
агрегаты высокого давления. 
Но вот беда — часто выхо
дят они из строя, а запас
ных частей днем с огнем не 
сыщешь! Всеми этими при
мерами я еще раз хочу под
черкнуть, что в деле пере-

стройки нет и быть не может 
мелких проблем, маленьких 
вопросов. Все эти «мелочи» 
в конечном итоге сказывают
ся на результатах нашего 
общего труда. Не будем за
бывать о них — скорее ре
шим все вопросы перехода 
на новые методы хозяйство
вания.

И вот еще о чем хоте
лось бы сегодня поговорить. 
Более полное использование 
человеческого фактора — 
один из рычагов эффектив
ного функционирования хо
зяйственного механизма. Хо
рошие, прямо «золотые» лю
ди работают у нас на строй
ке. Работают честно, добро
совестно. А вот заботимся 
мы о них еще мало. К со
жалению, условия труда и бы
та на нашей стройке далеко 
не соответствуют современ
ным требованиям. Зимой в 
вагончиках холодно: ни пе
реодеться толком, ни умыть
ся невозможно. А спец
одежда? Это же целая проб
лема!

Мне думается, что по улуч
шению бытовых условий на 
строительной площадке мы 
ведем работу еще не плано
мерно и комплексно, а ка
кими-то наскоками. К приме
ру, оборудовали летом «ком
нату гигиены женщины» — 
хорошо, удобно. А сейчас, 
зимой, стоит никому не нуж
ная, ведь горячей воды в ней 
все равно нет.

Организовали в микро
районе «Заречный» работу 
медицинского пункта — во 
время перерыва или после 
работы строители могут сде
лать укол, измерить давле
ние. Но почему на этом ос

тановились? Ведь можно бы
ло бы и специальную меди
цинскую аппаратуру здесь 
установить. Сколько бы вре
мени и здоровья сберегли 
наши строители! Тем более, 
что сегодня на вопросы со
циального развития и по
вышения уровня жизни на
рода партия и правитель
ство обращают самое серьез
ное внимание.

Поэтому я считаю заботу 
о быте строителей одним из 
немаловажных факторов пе
рестройки.

Как отмечалось на сессии 
Верховного Совета СССР, 
«особое значение приобрета
ет перестройка экономиче
ского мышления кадров, глу
бокое понимание каждым ра
ботником сути коренных пе
ремен, происходящих в эко
номике и в жизни общества, 
осуществление на практике 
нового стиля и методов ра
боты». Поэтому весь комп
лекс организационной подго
товки к переходу на коллек
тивный подряд должен про
водиться так, чтобы побуж
дать каждого строителя к 
конкретным действиям, ини
циативе, поиску. Ведь кол
лективный подряд — это и 
коллективное управление 
производством.

Наступает новый, 1987 год. 
Год, который станет для до
мостроителей трудным экза
меном, потребует от каждого 
из нас максимального напря
жения сил, крутых перемен и 
стремительных темпов. Да
вайте же не отставать от вре
мени!

Е. МАРЯХИНА, бригадир 
маляров СУ-1, депутат Вер
ховного Совета СССР.

— * Новости ДСК
Итоги недели

Профсоюзный штаб под
вел очередные итоги со
ревнования отделочных бри
гад на пусковых объектах 
четвертого квартала. Побе
дителями стали плотники 
А. Бабкина из СУ-15, маляры 
Ф. Горбачевой из СУ-1 и 
вновь штукатуры из СУ-1 
во главе М. Карамовой.

Соревнование отделочных 
бригад продлится до 31 де
кабря этого года.

В Москву, 
на съезд!

Состоялась областная проф
союзная конференция, на ко
торой были избраны деле
гаты X съезда профсоюза 
рабочих строительства и про
мышленности строительных 
материалов. В Москву, на 
съезд, а он состоится 8—9 
января 1987 года, делегата
ми от области едут двое 
работников домостроитель
ного комбината — монтаж
ники СУ-27 Е. М. Косарев и 
председатель профкома СУ-7 
Т. И. Куварина.

Плодотворной работы вам, 
делегаты съезда!

Письма 
из Чернобыля

Уже около десятка благо
дарственных писем за по
следнее время пришло в ад
рес подразделений домо
строительного комбината из 
Чернобыля.

Одно из последних пи
сем — руководителям СУ-27. 
Президиум Киевского обла
стного совета профсоюзов 
пожелал работнику СУ-27 
Анатолию Владимировичу 
Давыдову новых успехов в 
труде, большого личного 
счастья и благополучия.
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* Из рассказов о коммунистах

РОДОМ ИЗ ОКТЯБРЯ
1. НЕ РАССТАНУСЬ 

С КОМСОМОЛОМ!

ВАНЬКА Трофимов, сосед 
и дружок, принес интересную 
новость:

— Собирайся, казаки! Ва
силий Иванович Поляков с 
фронта вернулся. Поглядим, 
послушаем, как беляков били.

И вся ребятня станичная 
побежала к церкви поглядеть 
на фронтовика, красного ко
мандира и большевика, а тот 
встретил пацанят вопросом:

— Кто из вас комсомоль
цы? Выходи!

Все молчали. Комсомоль
цев в станице Кумылжинской 
не оказалось. И тут Василий 
Иванович завозмущался:

— Это что такое! В стани
це, в крае нашем Советская 
власть, а комсомольской ячей
ки" нет! Безобразие. А ну, 
Трофимов, ты постарше, всю 
голытьбу станичную перепи
ши, и чтоб к вечеру все 
стали комсомольцами.

Приказ фронтовика, про
шедшего бои гражданской 
войны, есть приказ, тем более 
большевика, и к вечеру в 
станице записалось в ком
сомол 30 человек.

— Молодцы!— только и 
сказал Поляков.— А ты, Тро
фимов, по садам шастал, а 
теперь вожаком комячейки 
будешь.

Вот так в 1920 году в ста
нице Кумылжинской органи
зовалась комсомольская 
ячейка. И среди прочих в 
комсомол записался четыр
надцатилетний Тимофей Чек- 
менев. Пришел домой, похвас
тался: три младших сестры 
позавидовали, мать промол
чала, а отец — Поддержал: 
добре!

Василий Иванович Поля
ков человек был энергичный: 
дом сбежавшего с белыми 
зажиточного казака распоря
дился отдать комсомольцам 
под клуб, конфисковал у 
■Попа фисгармонию и передал 
Ваньке Трофимову: развле
кайтесь!

А развлекаться не приш
лось. В округе объявилась 
банда Фомина, и Поляков 
приказал собраться в клубе. 
Оглядел всех Василий Ивано
вич и сказал:

— Вот теперь нам банди
ты не страшны. Коммунистов 
20, да вас 30 — это уже сила. 
Получите оружие.

И получил Тимоха Чекме
нев старую трехлинейку, а' 
приклад по земле волочится. 
Приметил это Поляков и до
бавил:

— Аты, Чекменев, будешь 
у меня связным, порученцем.

ЗА ОКНОМ на морозном 
и солнечном балконе желтые 
синицы орудуют в кормушке, 
а в теплой и уютной кварти
ре Тимофея Федоровича Чек
менева мы рассматриваем его 
старенький комсомольский 
билет. В музей бы его! 
Удивление и улыбку вызы
вает пол-листа из ученической 
тетради, где удостоверяется, 
что Т. Ф. Чекменев направ
ляется в школу второй ступе
ни в станицу Урюпино, а на 
обороте — печати и записи о 

перемещениях комсомольца.
Процитируем вам запись в 

автобиографии, которую на
много позднее, уже в наши 
дни, сделал Т. Ф. Чекменев: 
«Моя общественная дея
тельность началась в 1920 
году, когда я стал комсомоль
цем. Сегодня у молодежи 
другие заботы, а мне приш
лось брать в руки оружие, 
гоняться за бандой Фомина,, 
потом в составе продовольст
венного отряда заниматься 
изъятием хлебных излишек у 
зажиточных казаков — ре
волюция тогда голодала».

А голодали не только в 
Поволжье, но и сами прод- 
отрядовцы. Тимофей Федоро
вич и сегодня помнит, как 
сидел в амбаре за мешок 
собранных колосков, как с 
сестрой ходили на болото, где 
собирали мясистые стебли 
растений, похожих то ли на 
осоку, то ли на тростник, 
и из них мать пекла лепешки.

Так началась юность этого 
человека, и вполне понятны 
внимание и тишина, когда он 
выступает перед комсомоль
цами или перед молодыми 
людьми на вручении партий
ных билетов. И он с удо
вольствием откликается на 
просьбы то райкома партии, 
то парткома домостроитель
ного комбината, или строи
тельного управления № 13, с 
которым связаны все послед
ние годы и откуда его прово
дили на пенсию.

2. РЕВОЛЮЦИЕЙ 
ПРИЗВАННЫЙ

ПОСЛЕ более близкого 
знакомства с этим челове
ком мне захотелось расска
зать о его жизни молодым 
людям. И не потому, что 
2 января будущего года он 
отметит свое 80-летие со дня 
рождения, что в середине 
1987 года исполнится 60 лет 
его членства в партии.

Да, большая жизнь за пле
чами Тимофея Федоровича 
Чекменева, и вот еще одно 
яркое воспоминание. И было 
это в октябре 1929 года, после 
того, как его, уже члена 
ВКП(б), члена правления 
сельскохозяйственной комму
ны «Маяк», призвали на 
службу в Красную Армию.

В их полк, а он находил
ся в Свердловске, приехал 
А. П. Банников, человек из
вестный — тогдашний на
чальник строительства Урал
машзавода и попросил по
мощи:

— Помогите закрыть кот
лован, зима на носу, а пол
тора километра теплотрассы 
голые.

Помочь вызвалась рота, в 
которую входил красноармеец 
Чекменев. Осень, стужа, ба
рак, грязь, и никакой техни
ки, кроме лопат, и рук, на 
которых у каждого появились 
кровавые мозоли. И все эти 
дни напоминали строительст
во корчагинцами узкоколей
ки, но дезертиров не было, 
теплотрассу закрыли до моро
зов.

Довольный Александр 
Петрович Банников вновь 
приехал в полк:

— Спасибо вам, дорогие, 
выручили. Что я могу для 
вас сделать?

И тут вышел Тимофей Чек
менев:

— А нам оркестр нужен!
И Банников купил для 

красноармейцев полный на
бор инструментов духового 
оркестра. И с тех пор (а это 
был 1929, 30-е годы) по ули
цам Свердловска красноар
мейцы шагали только со 
своим, кровью заработанным 
оркестром. Но таких дней, 
когда строем шли к оперному, 
чтобы послушать знаменитого 
Лемешева, было мало.

То героическое время еще 
долго будет удивлять нас, 
еще не одна интересная стра
ница откроется тем, кто за
глянет в 20-е и 30-е годы. 
К примеру, в полку были 
должности учителей, старших 
учителей, ведь среди тех, кого 
революция призвала в свои 
ряды, немало было и мало
грамотных, и совершенно не
грамотных крестьянских пар
ней.

Коммунист Чекменев по 
тем временам имел высокое 
образование. Уча других, 
учился и сам, закончил крат
косрочное (время торопило 
всех, и все росли быстро) 
военное училище, стал про
фессиональным военным по
литическим работником. Вер
нулся из училища, а командо
вание приказывает: назнача
ешься редактором полковой 
многотиражки «Начеку!». Ти
мофей Федорович даже рас
терялся, даже завозмущался, 
а в ответ:

— Это партийное поруче
ние, это боевой приказ!

И побежал Чекменев к 
Пятницкому, тогдашнему за
ведующему редакцией 
«Уральского рабочего», с 
просьбой — быть шефом, по
мочь на первых порах. И бо
лее двух лет выпускал газету.

3. «Я РОДИЛСЯ В СОРОК 
СТРАШНОМ...»

«Я РОДИЛСЯ в сорок 
страшном, в сорок памятном 
году» — писал поэт, но еще 
задолго до этого капризная 
судьба перебросила профес
сионального военного полит

работника на Северный Кав
каз. Служить пришлось в 
Орджоникидзе, Дербенте, 
Махачкале. Не будем пере
числять весь послужной спи
сок, хотя память, несмотря на 
годы, у Тимофея Федоровича 
цепкая. Он был вновь и жур
налистом, и преподавателем 
Конституции СССР в партий
ной школе, а накануне «со
рок страшного» — секрета
рем Президиума Верховного 
Совета Дагестанской АССР, 
членом обкома ВКП(б).

22 июня застало его в об
коме, где секретари и члены 
внимательно слушали прави
тельственное сообщение: выс
тупал министр иностранных 
дел В. М. Молотов. И партия 
дала новый приказ своему 
рядовому — возглавить стро
ительство оборонительных ру
бежей на реке Терек.

В 1963 году начальник 
СУ-13 Б. Н. Ельцин пригла
сил Т. Ф. Чекменева в свое 
управление в качестве за
местителя. И с тех пор Ти
мофей Федорович по сей день 
связан с домостроительным 
комбинатом, в коллективе 
которого его хорошо знают 
как лучшего пропагандиста. 
В 1963 году он начал занятия 
в школе основ марксизма-ле
нинизма, но сам Тимофей 
Федорович исчисляет свой 
пропагандистский стаж с 
1920 года, когда был принят 
в комсомол. Может быть, так 
точнее. И его школа, а ее 
за эти более чем двадцать лет 
прошли сотни маляров, шту
катуров, плотников, изучала 
ис/орию партии, полный курс 
политэкономии, научный ком
мунизм, исторический и диа
лектический материализм. И 
как итог — в прошлом году 
Т. Ф. Чекменев разъяснял 
молодым строителям мате
риалы XXVII съезда партии.

Передо мной уникальный 
журнал «Кузница команди
ра», который выходил в Да
гестане в 1934 году. В нем 
портрет и статья Т. Ф. Чек
менева о том, как изучались 
материалы XV II нартсъезда. 
Все эти го н,1 |г ' наро
дом и партией шагает в ногу 
коммунист Чекменев. Ны
нешний номер газеты вы по
лучите в новогодние праздни
ки, когда Тимофей Федорович 
будет отмечать 80-летие. И от 
всех вас, молодые читатели, 
а для него молодые и те, кто 
далеко не молод, хочется по
здравить ветерана партии с 
юбилеем.
На снимке: Т. Ф. ЧЕКМЕНЕВ.

Фото В. КАЛ И МАСОВ А.

Медали 
и дипломы 
ВДНХ — 
у заводчан £

Ряд работников ’
завода ЖБИ им.
Ленинского комсо-
мола награждены 
медалями ВДНХ по 
разделу «Наука — 
техника — производ
ство-86», который 
экспонируется в 
павильоне «Граж
данское строитель
ство» по теме: «На
ружные стеновые 
панели из газозоло- 
бетона с высоко
художественной 
отделкой».

Дипломом 1 сте
пени отмечены на
ружные стеновые 
панели из газозоло- 
бетона с отделкой 
«Декор», дающей 
стабильное качество 
сцепления декора
тивного материала 
с бетоном, повышен
ную долговечность 
и надежность покры
тия. Кроме этого, 
ежегодная эконо
мия цемента состав
ляет 10 тысяч тонн, 
арматурной стали — 
300 тонн, трудозат
рат — 1,5 тысячи 
человеко-дней, теп- 
лоэнергоресурсов — 
9 тысяч тонн услов
ного топлива. Борис 
Сергеевич Авдошин, 
заместитель дирек
тора завода, выдви
нут на награждение 
золотой медалью 
ВДНХ — за участие 
в разработке и внед
рении технологии 
отделки фасадной 
поверхности новыми 
материалами, совер
шенствование тех
нологического про
цесса и увеличение 
объемов выпуска 
панелей.

За проведение 
лабораторных иссле
дований с целью 
подбора и испыта
ния составов грун
та, клеев, отделоч
ного фасадного слоя 
Надежда Николаев
на Бирючева, заме
ститель начальника 
центральной завод
ской лаборатории, 
представлена к се
ребряной медали 
ВДНХ.

Бронзовой ме
далью отметила

ММ
ММ
главная выставка 
страны заслуги Ва
лентины Семеновны 
Пинзуткиной — мо
ториста газозолобе- 
тономешалки цеха 
№ 4 — за участие 
во внедрении этого 
же экспоната.

Бронзовыми меда
лями отмечены так
же Михаил Андрее
вич Глухов — заме
ститель главного тех
нолога нашего заво
да, Валентина Ро
мановна Марцин
кевич — старший 
технолог цеха № 4, 
Вера Григорьевна 
Калашникова — 
офактуровщица цеха 
№ 4, Валентина Фо
минична Даниль
ченко — штукатур 
этого же цеха. Ма
стер цеха Виктор 
Михайлович Шабу
нин, Галина Василь
евна Кобзева — 
офактуровщица, 
Григорий Василье
вич Кульбиков — 
расформовщик, На
талья Борисовна 
Иванова — свар
щица, Илья Павло
вич Мальцев, бри
гадир комплексной 
бригады, и Апполина- 
рия Николаевна 
Паздерина — мастер 
цеха, эти работни
ки 4 цеха являются 
участниками ВДНХ. 
Накануне нового 
года стало известно, 
что сейчас тема го
товится для экспо
нирования на меж
дународной выстав
ке в Москве.

Редакция 
заводского радио.

Престижность нашей профессии
Мы посвящены в строители!

Человек на своем месте... 
Это так необходимо для сча
стья. А как к этому прийти! 
Есть ли романтика в профес
сии плотника! Можно ли на
звать профессию маляра 
творческой! И вообще, что 
там, на этой большой, шум
ной стройке! Чем она живет! 
О чем думает!

Стройка, она живая. И ра
ботают тут добрые, отзывчи
вые, прямые люди. Они зна
ют, что такое «труд» с ма
лых лет. А о профессии своей 
говорят редко. Разве что слу

чай какой исключительный.
«Случай» представился. 

В СУ-1 по инициативе парт
бюро и бюро комитета ком
сомола проведен вечер по
священия молодых рабочих 
в строители.

После напряженного тру
дового дня уютно светятся 
окна красного уголка. Сегод
ня здесь встречаются те, кто 
стоял у колыбели управле
ния, кто продолжает его тру
довые традиции сегодня, и те, 
кому нести эту эстафету в 
будущем. Ветераны В. И. Ку

линич, В. А. Королев, Р. С. Ка
лягина вспомнят свою трудо
вую юность, кипучую комсо
мольскую работу, скажут 
добрые напутственные слова 
молодым ребятам. Оживет 
перед глазами ветеранов то 
время, когда они пришли в 
управление. Совсем молодые, 
неопытные, но полные сил и 
энергии. Время было не очень 
сытное. Пирожки с повид
лом — вот было объеденье! 
Фуфаечка чистая — на вы
ход. Наработаются днем, ус
танут. А вечером :— танцы.

И как не бывало устали. 
Всех заботливо опекала на
чальник отдела кадров Зи
наида Михайловна Соколюк. 
Они и сейчас зовут ее «на
ша мама».

Мы слушали наших стар
ших товарищей и думали: 
«Как много мы теряем, от
казываясь от общения друг 
с другом. Ведь эти люди 
строили и строят Сверд
ловск, они — его живая исто
рия. Нужно, чтобы об этом 
знали все. Они сумели про
нести любовь к своей про
фессии через трудные годы».

Ветеранов вдохновило вы
ступление агитбригады уп

равления: взволнованная му
зыкально-литературная ком
позиция на стихи В. Брюсо
ва, Е. Евтушенко и Б. Окуд
жавы о трудовой романтике, 
о месте человека в жизни.

После поздравлений мо
лодых строителей состоялся 
концерт, подготовленный си
лами ДК им. Горького и уп
равления.

А потом был чай. С пе
ченьем и бутербродами (стря
пали сами], с яблоками. 
А после чая просто пели 
песни под негромкий акком
панемент гитары. Задушев
ные и бодрые, какие подов - 
жет настроение. И всем бы

ло по-домашнему хорошо. И 
не хотелось расставаться. 
А за окнами кончался зим
ний вечер. Завтра — новый 
рабочий день.

Хозяева вечера — комсо
мольцы — подводят итоги. 
Встреча удалась на славу. 
Помогли администрация и 
профком. Правда, гостей бы
ло не так много, как хоте
лось бы, но это поправимо. 
А встречаться мы будем. 
Нам есть о чем поговорить, 
ведь все мы одной удиви
тельной профессии — строи
тели!

И. ПАВЛОВСКАЯ, 
наш. общ. корр. (СУ-11
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* В передовом коллективе * Редакционные * Предновогоднее интервью

Обслуживаем 
два завода

Минувшие полтора года 
коллектив цеха № 16 рабо
тал в очень напряженном рит
ме. В цехе шла реконструк
ция. И делалась она, что 
называется, на марше без 
остановки производства или 
снижения его объемов. Бо
лее того, объемы приходи
лось даже увеличивать. В те
чение последних лет наш за
вод ЖБИ им. Ленинского 
комсомола постоянно нара
щивал мощности и, как след
ствие этого, требовал от за
водской котельной все боль
ше пара и сжатого возду
ха. Из котлов «выжимали» 
все, чтобы обеспечить завод 
теплоэнергией, очень уплот
нился рабочий день.

Эксплутационникам прихо
дилось трудиться в предель
но сложных условиях, когда 
бог о бок с ними, а то и 
над головой строители вели 

А монтаж нового оборудования, 
и надо отметить, что за вре
мя реконструкции в котель
ной не случилось ни одной 
производственной травмы.

Весь коллектив отнесся к 
реконструкции цеха, как к 
своему кровному делу. Люди 
работали, не считаясь со 
временем, делали много того, 
что не входило в круг их 
служебных обязанностей. 
Когда требовалось, станови
лись на разгрузку, готовили 
оборудование монтажникам, 
делали ревизию котлов, кон
сервировали оборудование. 
Пришлось очень много конт
ролировать строителей, чтобы 
добиться качественного вы
полнения работ. Начальнику 
цеха Г. Семененко, его за
местителю Л. Луконину, под 
контролем которого выполня
лась вся доводка, другим 
инженерно-техническим ра
ботникам котельной ежечасно 
нужно было решать серьез
ные задачи: обучение пер
сонала эксплуатационников, 
перебои в снабжении, устра
нение неполадок, масса тех
нических вопросов. Часто бы
вало, что не подходило обо
рудование, приходилось пе
рестраиваться, искать реше
ние, менять схему. Немало 
возникло сложностей с доку
ментацией. Много усилий и 

* 0 людях хороших'

времени потребовали гидрав
лические испытания на плот
ность элементов котлов и па
ропроводов.

Когда зажгли первый из 
смонтированных котлов, сго
рели горелочные устрой
ства — не соответствовали 
технологии котла. Пришлось 
изменить их расположение. 
Силами цеха горелочные уст
ройства были полностью пе
ределаны и пущены в экс
плуатацию.

Но, конечно, главным де
лом была наладка. Самая 
большая и ответственная ра
бота выпала на долю брига
ды слесарей Давыда Ивано
вича Медведева. Каждый 
агрегат, узел, деталь прошли 
через руки слесарей. Реви
зия, наладка, доводка. Кро
потливая работа, требующая 
знаний, опыта и большой 
добросовестности. А этих ка
честв бригаде не занимать, 
коллектив здесь, как и в це
лом в 16 цехе,— кадровый, 
сложившийся. Люди работают 
давно, хорошо знают друг 
друга и свое дело. Сам бри
гадир трудится тут больше 
двадцати лет. Досконально 
изучил оборудование, спе
циалист высокой квалифика
ции. У слесаря этой брига
ды Михаила Игнатьевича 
Лескова стаж еще больше 
(почти 30 лет) и квалифика
ция столь же высока. Их 
коллега слесарь Василий 
Егорович Чигоряев — один из 
лучших сварщиков на за
воде. Его часто приглашают 
и в другие цехи, где нужно 
выполнить качественную свар
ку. Кроме того, Василий Его
рович — общественный ин
спектор цеха по технику бе
зопасности и много делает 
по борьбе с травматизмом. 
У каждого члена бригады 
свой круг обязанностей. Сле
сарь Владимир Александро
вич Вилькевич специализиру
ется на ремонте газового 
оборудования. Слесарь Нико
лай Васильевич Кочнев — 
специалист по насосам. Все 
они работали с большим на
пряжением сил, не деля ра
боту на «свою» и «чужую». 
Сейчас даже трудно предста
вить, как много было сдела

УВЛЕЧЕННОСТЬ
— У лукоморья дуб зеле

ный. Златая цепь на дубе 
том...— весь вечер повторяла 
пятилетняя девчушка сказо
чные строки.

— Нет, не так!— переби
вал ее отец и читал стихи 
по-своему, глуховато-таинст
венно, как, вероятно, прочел 

’ бы их добрый старый ска
зочник.

— Ничего вы не понима
ете!— вступала в разговор 
мать и начинала читать сти
хи сама, чуть протяжно, 
нежно растягивая слова, как 
будто пела колыбельную.

Девочка внимательно слу
шала и снова повторяла за 
родителями, чутко находя 
верную интонацию, ритмику 
пушкинского стиха... Ей очень 
хотелось прочесть «Луко
морье» на школьном ново
годнем празднике, куда обе
щал провести ее старший 
брат.

Надя с улыбкой вспомина
ет детство и уверяет, что 
именно тогда, пятилетней ма- 
лышкой, она твердо решила 
стать артисткой. Способнос
тей было не занимать, их 
предстояло развить и дать им 
полностью раскрыться при 
поступлении в театральное 
училище. Может быть, и без 
такого «дальнего прицела», 
но Надя с удовольствием за
нималась в школьном драм
кружке, в театральной студии 
и мечтала, просто мечтала о 
настоящем театре.

Случайно оброненная кем- 
то фраза насчет взрослых де
тей, сидящих на шее у ро
дителей, неожиданно побуди
ла ее, только-только закон
чившую десятилетку, к само
стоятельности. Юношеский 
максимализм звал к переме
не мест, и она заявила ма
тери и отцу о предстоящем 
отъезде. В качестве конечно
го пункта маршрута был выб
ран Свердловск.

Большой город ошеломил. 
Временно устроившись у 
родственницы, она часами 
бродила по незнакомым'ули
цам, пытаясь привыкнуть к 
ним, мысленноо сравнивая 
Свердловск с родным Ижев
ском. Деньги, данные родите
лями в дорогу, растаяли в 
несколько дней, а чемоданы 
Нади стали гораздо тяжелее 
от новых, еще не читанных 
книг. И театры — разве мож
но было отказаться от посе
щений спектаклей? Можно 
сэкономить на чем угодно — 
только не на этом!

С большим трудом уладил
ся вопрос с пропиской на 
квартире у родственницы, 
позднее, устроившись на ра
боту, Надежда поселилась в 
общежитии. Нелегко прихо
дилось вдали от родительско
го дома, без доброй, ненавяз
чивой опеки матери и отца. 
Многим в юности довелось 

но ими, старой гвардией бри
гады. Плечом к плечу с ве
теранами трудилась моло
дежь бригады. С полной са
моотдачей работали Сергей 
Андреев и Сергей Каратаев. 
Андрей пришел в бригаду 
6 лет назад после армии. 
Здесь освоил профессию, не
давно ему присвоен высокий, 
5-й разряд.

Сложное и даже опасное 
дело — розжиг нового котла. 
Тут всякое может случиться. 
Эту ответственную операцию 
доверили машинисту котлов 
Алексею Семеновичу Пинчу
ку, который отличился при 
их пуске и освоении, его кол
леги Геннадий Семенович Ка- 
линкин и Михаил Филиппо
вич Уфимцев тоже приняли 
самое активное участие в пу
ске двух новых котлов. Кот
лы вступили в строй в на
меченный срок, а вместе с 
ними и новое здание хим- 
водоочистки, оборудованное 
8 новыми механическими 
фильтрами и двумя новыми 
натрий-катионитовыми филь
трами. Теперь пропускная 
способность хнмводоочистки 
около 250 кубометров воды 
в час. И в этом немало за
слуг скромных тружениц ла
боратории химводоочистки, 
таких как аппаратчица Люд
мила Викторовна Шамкина, 
лаборант Екатерина Иванов
на Васильева, ветераны цеха 
Софья Павловна Енина, Ан
тонина Васильевна Прусова, 
Татьяна Алексеевна Ворони
на. К найалу отопительного 
сезона коллектив цеха № 16 
был готов обеспечить тепло
энергией не только свой 
завод, но и новый завод КПД.

Цех работает устойчиво, 
ритмично. Сейчас его задача 
в том, чтобы подобрать на
иболее экономичный режим 
работы новых котлов. Дваж
ды за год коллектив ко
тельной завоевывал первое 
место в социалистическом 
соревновании по своей группе 
цехов. В День энергетика в 
очередной раз было под
тверждено его звание коллек
тива коммунистического тру
да.

П. ПЕТРОВА.

столкнуться с такими труд
ностями — главное не спасо
вать перед ними. Устояла и 
Надя. Вообще при отзывчи
вости и доброжелательности в 
ее характере заметна какая- 
то твердость, какое-то жест
кое упрямство. Окружающие 
редко замечают эти черты ее 
натуры, и это понятно, ведь 
проявляются они лишь по от
ношению к самой себе. Уп
рямство на поверку оборачи
вается необычайной целеуст
ремленностью: окунувшись в 
дела и заботы большого го
рода, Надя ни на минуту не 
забывала о своем призвании. 
Свободное время было запол
нено до предела — его погло
щали занятия в театральной 
студии во Дворце культуры 
им. Дзержинского, а позд
нее — в студии народного 
театра при ДК железнодо
рожников.

Тогда Надя впервые серь
езно задумалась о дальней
шей учебе. Поступала в 
Свердловское театральное 
училище, в Щукинское, но 
неудачно. Туры конкурса 
были пройдены успешно — 
увы, подводили глаза, не вы
держивающие ослепляющего 
света юпитеров. Как ни 
больно, как ни обидно, но 
приходилось прощаться с 
мечтой быть актрисой. Но ос
тавить мысль о театре, о 
близости к нему оказалось 
невозможным. По совету под
руги Надя поступает и с от
личием заканчивает культ-

новости

Газету 
набирает 
«Каскад»

Казалось бы, совсем не
давно наша газета перешла 
с плоскопечатной машины на 
офсетную, избавилась от цин
ковых пластин (клише фото
графий), а нынешний номер 
«Свердловского строителя» в 
своем технологическом произ
водстве полностью отказался 
и от металлического (гарто
вого) набора.

Выпуск нашей газеты од
ним из первых в городе и 
области осуществлен по новой 
технологии — фотонабором. 
Эту новость комментирует 
начальник наборного цеха 
издательства «Уральский ра
бочий» Галина Леонидовна 
Новоселова:

— На прошлой Неделе ва
ша газета, а также много
тиражки «Ленинец» и «За 
индустриальные кадры» пе
решили на фотонабор. Новый 
участок, где расположена ап
паратура фотонаборного ком
плекса «Каскад», у нас зани- 
мхк л книг<1?ли, сейчас »к ре- 
iii.ii! на н.илф газет, в /имь- 

нем. 1 м заи. ( и. . .и ни. 
Комплекс «Каскад» оте
чественный, его стоимость 
свыше полумиллиона рублей. 
Принцип работы новой тех
ники таков — в начале статья 
кодируется на перфоленту, с 
нее — на прозрачные пленки. 
Из пленок идет монтаж по
лосы (страницы) в соответ
ствии с макетом, поступившим 
из редакции.

Сегодня монтаж «Сверд
ловского строителя» ведет Ва
лентина Медведева. Она не
давно вернулась из Магнито
горска, где прошла обучение. 
Кстати, она молодой комму
нист, депутат Кировского рай
онного Совета народных депу
татов. Надеюсь, что фотона
бор понравится и редакции 
газеты, и читателям, сверд
ловским домостроителям.

Нам остается только при
соединиться к пожеланию на
чальника цеха и поздравить 
коллектив участка фотонабо
ра с наступающим Новым го
дом!

Редакция газеты
«Свердловский строитель».

просветучилище, затем Ле
нинградский институт куль
туры. Отныне ее основной 
специальностью стала режис
сура драмы.

Сегодня Надежда Мясни
кова трудится в новом для 
нее «амплуа» — она инструк
тор спортзала ДСК по работе 
с детьми. Ее работой стало 
устройство спортивных меро
приятий, «Веселые старты» 
и обретшие сегодня значи
тельную популярность «Се
мейные старты» работников 
комбината.

Много внимания и энергии 
требует и работа в МЖК, 
где Надежда ведает культур
но-массовой работой. Вечер 
отдыха эмжековцев, всевоз
можные КВНы, конкурсы в 
общежитиях — вот малая то
лика ее общественных забот. 
Не забыто и призвание — 
пройдет какое-то время • и 
реконструированный ДК 
строителей им. Горького рас
пахнет свои двери перед посе
тителями. Думается, что там 
найдется место для талант
ливого работника культуры 
Надежды Мясниковой. Тем 
более что она надеется прийти 
туда не одна. В первые неде
ли нового года начнет свою 
работу театральная студия 
при комитете комсомола ДСК, 
режиссером которой будет 
Надя. Комсомольцев комби
ната ждут увлекательные лек
ции о театре и кино, встречи 
с деятелями свердловских 
театров. Уже сегодня желаю

Итоги 
и перспективы

Накануне Нового года наш 
корреспондент встретился с 
заместителем директора за
вода ЖБИ по кадрам и быту 
И. И. Котовым и задал ему 
несколько вопросов.

— Иван Иванович, конец 
года — это время, когда под
водят итоги, загадывают на 
будущее. Скоро коллектив 
завода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола будет праздновать 
свое 30-летие. Интересно ог
лянуться назад, посмотреть, 
что за эти годы сделано в 
социальном плане.

— Завод железобетонных 
изделий строился на голом 
месте, за чертой города. Сре
ди сосен появились первые ба
раки строителей. Потом были 
построены двухэтажные кар
касно-засыпные дома. С них 
начался поселок завода, ко
торый с годами вырос в бла
гоустроенный современный 
район «Комсомольский». К 
дню пуска завода в его рас
поряжении имелось 8 тысяч 
кв. метров жилой площади, 
из них 70 процентов — не
благоустроенной. За 30 лет 
жилой фонд вырос до 128 
тысяч кв. метров. В том числе 
общежития для одиночно! 
населения на 1000 мест. Наш: 
предприятие одно из первы 
в Свердловске стало строит■ 
общежития для малосемей 
ных. Сейчас мы имеем три 
общежития для малосемей
ных на 450 квартир, из них 
два — квартирного типа со 
всеми удобствами и одно — 
гостиничного типа.

— Но социальные задачи 
коллектива не исчерпываются 
только жильем...

— Разумеется. С помойгью 
завода были построены шко
ла, здравпункт, детская и 
взрослая поликлиники, про 
филакторий, заводской клуб, 
три библиотеки, теплица, ап
тека, почтовое отделение, про
дуктовый, промтоварный, 
овощной и хлебный магазины, 
заводская столовая и два ее 
филиала в цехах.

— А что сегодня делается 
для оздоровления заводчан?

— Прежде всего скажу о 
нашем профилактории. Это 
современное лечебное учреж
дение, оснащенное новейшим 
медицинским оборудованием. 
Работники завода и ДСК по

щих попасть в студию го
раздо больше, чем предпола 
галось ранее, и одна из 
причин, по которым молодежь 
стремится туда — это Надя.

Там, где она,— всегда инте
ресно. там не место скуке и 
равнодушию!..

Е. Парфенова.
На снимке: И. Мясникова.

лучают здесь многие виды ле
чения: грязевые ванны, фи
зиотерапевтические процеду
ры, массаж, лечебные ду
ши, медикаментозное лече
ние. В профилактории хорошо 
налажено питание пациентов, 
им Созданы все условия для 
поправки здоровья. Кругло
суточно работает заводской 
здравпункт. Есть лыжная 
база, а также база отдыха 
и лодочная станция на озере 
Шарташ. Трудящиеся нашего 
завода выезжают летом на 
базу отдыха ДСК на Бело
ярском водохранилище. По
строен спортзал, спортпло
щадка и хоккейный корт. 
Дети заводчан отдыхают ле
том в пионерском лагере 
им. Гагарина под Сысертью. 
Летом работал и городской 
пионерский лагерь.

— Что же готовит нам гря
дущий 1987 год? Какие пер
спективы ждут заводчан в 
ближайшее пятилетие?

— К 1990 году мы снесем 
все каркасно-засыпные дома и 
тем самым покончим с не
благоустроенным жильем. 
Общую площадь заводского 
жилфонда планируем довести 
io 153 тысяч кв. метров. 
1а ближайшие годы плани

руется построить спортивное 
ipo: стадион, хоккейный 

орт, баскетбольную и волей
больную площадки. Собира
емся реконструировать базо
вую столовую № 30. Столо
вая будет иметь общий зал 
на 150—200 посадочных мест 
и диетический зал на 30 мест. 
Кроме того, в столовой будет 
оборудована линия по приго
товлению обедов с расфасов
кой в термоконтейнеры на 
4000 человек для строителей 
ДСК. Кроме того, в здании 
столовой расположится мага
зин полуфабрикатов.

В Свердловске • скоро от
кроется новое ГПТУ. Уже 
построены два девятиэтаж
ных спальных корпуса на 800 
мест. Наш завод станет базо
вым предприятием нового 
ГПТУ, которое будет обучать 
кадры строительным и завод
ским специальностям, гото
вить работников для стройуп
равлений и двух заводов 
ДСК.

Интервью взяла» 
П. ДЕМЕНЦЕВА.
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* Предновогодние встречи

Дом окнами 
на завод

Так уж заведено — зага
дывать в новогоднюю ночь 
самые заветные желания. Же
лание семьи Миногиных ис
полнилось немного раньше: 
накануне нового года Нико
лай Петрович, Рафия Ах
метовна, сестры Оля и Люд
мила въехали в двухкомнат
ную квартиру в шестнадцати
этажном доме, что «вырос», 
можно сказать, в двух ша
гах от родного завода. Так 
что к предпраздничным хло
потам, которыми обычно бы
вают наполнены последние 
дни декабря, прибавились и 
приятные заботы новосела.

Пять лет назад приехали 
молодые специалисты Нико
лай и Рафия по распределе
нию на завод ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, строили 
планы, гадали — как-то 
встретит их незнакомый го
род, 'как приживутся они на 
предприятии. Теперь уже 
можно сказать — жизнь мо
лодой семьи сложилась в об- 
щем-то хорошо.

" изделий для Николая, инже
нера-технолога цеха № 1 — 
вопрос не праздный. На его 
решение направлены, как го
ворится, все думы и помыслы.

Как-то незаметно наш раз
говор за чашкой чая от но
вой квартиры перекинулся на 
заводские дела и проблемы. 
Пост чистки и смазки формо- 
вагонеток, фиксация заклад
ных деталей... технологиче
ский контроль...— слушала я 
Николая и поняла, что не 
только моим присутствием 
вызвана эта «производствен
ная» тема. Подобный обмен 
мнениями по заводским де
лам не исключение, а ско
рее всего — правило в этой 
семье. И ничего удивительно
го в этом нет, ведь и Рафия 
работает на заводе масте
ром бетоно-смесительного 
участка цеха № 9.

— Вообще, Николай — 
первый мой советчик, сам ведь 
начинал мастером, теперь вот 
мне свой опыт передает,— 
улыбается Рафия.— Тем бо
лее, что я с дочками сколь
ко времени дома просидела, 
трудно поначалу было в ритм 
войти.

— А вообще хорошо, что 
мы на одном предприятии 
трудимся, есть о чём пого
ворить, да и работой друг 
друга не ради проформы ин
тересуемся.

— Жили в общежитии. 
Сначала вдвоем, потом втро
ем, потом вчетвером. В тесно
те, да не в обиде!— смеется, 
вспоминая Рафия.— Оля с 
Людмилой пока к новой квар
тире не привыкли, все гово
рят — «пойдем домой» — это 
значит в общежитие. А с 
этим заводским домом нам 
вообще повезло.

Конечно, повезло: до рабо
ты — рукой подать, садик, 
куда детишки ходят, из окон 
квартиры видно,; рядом — 
школа, магазины, заводской 
профилакторий и спортзал.

Николаю и Рафие осо
бенно приятно жить в этом 
доме, ведь свой он еще и 
потому, что построен из из
делий, выпущенных на род
ном заводе, при самом не
посредственном участии Ми
ногиных.

— Смотрите; ровная ка
кая.— Николай внимательно 
рассматривает потолок, точ
нее, плиту перекрытий — про
дукцию его цеха. Качество

Многолюдно в эти дни в 
доме Миногиных. Новую 
квартиру приезжали посмот
реть родители Николая и Ра
фии, разделили радость но
воселов друзья и знакомые. 
Пожалуй, такая радостная 
атмосфера царит сегодня во 
всех квартирах дома по ад
ресу ул. Панельная, 17а, 
ведь в этом доме ключи от 

квартир получили 70 семей 
заводчан.

И в этом Рафия Миногина 
тоже видит большое преиму
щество.

— Это очень хорошо, что 
все заводчане в одном доме 
собрались. И за помощью 
можно обратиться, и на суб
ботник всем вместе выйти.

Тепло светятся окна завод

ского дома, обживаются по
тихоньку новоселы. А рядом 
горят огни родного завода, 
живет и трудится Мощное 
предприятие, чтобы подарить 
радость новоселий еще мно
гим и многим свердловчанам.

Т. МИХАЙЛОВА.
На снимке: в новой квар

тире и чай кажется вкуснее!
Фото В. Калимасова.

* ДК приглашает ~
< В последние дни декабря 
мроводятся. новогодние 
(вечера отдыха:
’ 26 декабря для коллектива 
1СУ-27 в здании управле- 
;ния. Начало в 18-00

27 декабря - для кбллек- 
^тива завода КПД в завод
ской столовой. Начало в 18-00.

28 декабря - для моло
дежи ДСК в столовой ком
бината по ул. Большакова. 
Начало в 19-00.

30 декабря — для коллек
тива Главсредуралстроя 
в здании главка. Начало 
в 18-00.

* Спортивная жизнь ДСК

Массовость 
плюс здоровье

Поистине массовым стал 
зимний футбол на заводе 
ЖБИ. 17 команд борются за 
право называться чемпионом 
завода. Этот турнир начался 
29 ноября, будет проходить 
на протяжении четырех меся
цев и закончится в конце 
марта будущего года. Ко
нечно, быть или не быть 
чемпионом — все же не глав
ная задача для команд.

Несколько слов о лидерах. 
Их не очень много. Неодно
кратные чемпионы завода — 
цех № 4; победители двух 
последних зимних пер
венств — команда заводоуп
равления; чемпион завода- 
86 — команда цеха № 15. 
Эти команды идут без по
терь. Кто сможет оказать 
им достойное сопротивле
ние — покажут ближайшие 
игры.

В заключение несколько 
слов об организации сорев
нований. Все игры проходят 
на стадионе школы № 151 по 
выходным дням. Директор 
школы Е. Н. Медведева с 
пониманием относится к на
шим проблемам (главная — 
это большая теплая разде
валка). С ее помощью мы

2 января — для детей 
работников СУ-15 состоится 
новогодний утренник в обще
житии № 1.

3 января — новогодний 
утренник дворовых клубов 
ДСК в общежитии № 1. 
Начало в 16-00.

В этот же день состоится 
новогодний утренник для 
учащихся детской музы
кальной студии в ДК им. 
Горького. Начало в 11-00.

4 января — для отдыхаю
щих детей в пансионате 
«Дружба» состоится празд
ничный концерт.

планируем решить и этот 
вопрос. Приглашаем всех лю
бителей футбола посетить 
эти увлекательные соревно
вания.

Н. ЛЯМЦЕВ, 
главный судья соревнова

ний.

На заводской 
лыжне

21 декабря 1986 года на 
лыжной трассе завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
прошла заключительная 
часть лыжных соревнова- 

•ний «Открытие зимнего 
сезона». На лыжню вышли 
представители вспомога
тельных цехов завода, за
водской лаборатории и ЖКО. 
Погода способствовала про
ведению спортивного празд
ника. После сильных моро
зов температура снизилась. 
Самым дружным и спло
ченным коллективом пока
зал себя коллектив спортсме
нов цеха № 3, возглавил 
который начальник цеха Вик
тор Иванович Абашин. Такое 
единодушие среди спортсме
нов и работников цеха не 
может не радовать!

Примечателен тот факт, 
что на заводскую лыжню 
вышли не только рабочие 
и служащие завода, но и

* Из почты страницы «Товарищ»

Хорошо, что есть каникулы!
Богатые событиями дня 

ожидаются в канун Нового 
года в молодежном жилом 
комплексе микрорайона 
«Комсомольский». Для ребят 
состоятся веселая празднич
ная дискотека, лыжные со
ревнования, конкурс на луч
шую новогоднюю поделку, 
выставка рисунко^. В квар
тиры к маленьким жителям 
МЖК в эти полные радост
ного ожидания предпразд
ничные вечера будут прихо
дить долгожданные гости — 
Дед Мороз и Снегурочка.

А в ночь на Новый год 
начнется главное. В час ночи,

их дети. Самым юным 
спортсменом в этот день, 
прошедшим дистанцию со 
своей мамой, стал трехлет
ний Максим Арбузов, также 
семейным дуэтом прошЬи 
дистанцию работники завода 
Русиновы, Герасимовы, дру
гие спортивные семьи.

И. ЧЕРНОВ, 
инструктор физкультуры 
завода ЖБИ им. Ленинско

го комсомола.

Кто 
поддержит?

Недавно газета «Советский 
спорт» опубликовала в рам
ках проведения Всесоюзного 
конкурса «Лыжня * зовет» 
условия соревнования между 
Свердловской и Челябин
ской областями, основой 
которых является обяза
тельство: «За зимний сезон 
каждый участник конкурса 
должен пройти по лыжным 
трассам не менее 200 км» 
(расстояние между Сверд
ловском и Челябинском). Я 
поддерживаю это условие 
и обязуюсь пройти не 200 
км, а 400, чтобы, как гово
рится, не только дойти до 
Челябинска, но и вернуть
ся в Свердловск. Для этого 
необходимо каждую неделю 
проходить на лыжах не менее 
35 км. Идеальные условия 
для самоучета пройденного 
километража — освещенная 
лыжная трасса в Шарташском 

оповещая народ, прозвучит 
выстрел из пушки и во дво
рах комплекса грянет ве
селый новогодний карнавал 
«Веселись, люд честной!» с 
ряжеными и скоморохами, 
аукционом и викториной, 
конкурсом на лучший танец. 
А с лотков в это время 
бойко пойдет торговля бли
нами с горячим чаем.

Не менее богатыми собы
тиями ожидаются и после- 
праздничные дни зимних ка
никул. Детей ждут новогод
ние елки, «огонек». Разно
возрастные отряды побыва
ют на новогоднем представ

лесопарке. Если вы встане
те на лыжи и начнете свой 
маршрут от Каменных Пала
ток, пройдете по тропе здо
ровья, по освещенной трассе 
и вернетесь обратно к Камен
ным Палаткам, в вашем акти
ве будет 9 км (от Каменных 
Палаток до тропы здоровья 
1 км, тропа здоровья — 2 км, 
освещенная трасса — 3 км). 
Дополнительную дозиров
ку километража можно 
делать на освещенной трассе. 
В моем активе — первые 85 
километров. Кто' еще под
держит обязательство нашей 
области?

Все на лыжи, друзья! 
Приятных вам километров 
на лыжных трассах!

Заявки можно подавать 
своим спортивным инст
рукторам или непосредст
венно в наш совет ДСО 
«Труд» (председатель сове
та — Николаев Аркадий Сте
панович).

В. ЕЖОВ,
зам. секретаря парткома, 

председатель комиссии 
по пропаганде физкульту
ры и спорта совета ДСО

«Труд».

РАБОТАЕТ СОВЕТ ДСО

На днях состоялось 
первое заседание ново
го состава совета ДСО 
«Труд» ДСК. Спортив
ные активисты обсудили 

Следующий номер нашей газеты выйдет 9 января 1987 года.

лении в Центральном парке 
культуры и отдыха, пойдут 
на экскурсии в зоопарк, му
зей природы, оранжерею. 
Для старших стартует тур
нир по шахматам, ребята го
товятся к встрече с адми
ралом запаса Военно-Мор
ского Флота В. М. Грязновым.

А в конце каникул прой
дут соревнования по авиа
модельному спорту. Все эти 
дни будут наполнены инте
ресными делами, веселыми 
играми, катаниями на лы
жах, санках, звонким зарази
тельным смехом детворы.

И. АНДРИЯНОВ.

план работы на 1987 год 
и утвердили комиссии 
по следующим направле
ниям: сдача норм ГТО, 
организация спортивно
массовых мероприятий, 
контроль за финансово
хозяйственной деятель
ностью, наглядная аги
тация и пропаганда физ
культуры и спорта среди 
домостроителей.

Были заслушаны итоги 
спортивно-массовой 
работы по зимним и лет
ним видам спорта за 
отчетный период. Самым 
активным и результатив
ным оказался коллектив 
физкультурников СУ-15.

Чтобы повысить ответ
ственность и инициативу 
освобожденных работ
ников спортзала, решено 
провести аттестацию ра
бочих мест. На следую
щем заседании совета 
будет заслушан отчет 
о работе П. Фонарева.

Совет ДСО «Труд» ДСК 
сообщает любителям 
спорта, что в первом 
квартале будущего года 
их ожидают всесоюзная 
и «Гагаринская лыжня», 
«День лыжника», зимний 
«День бегуна», соревно
вания по футболу и во
лейболу. Надеемся на 
массовость спортивных 
мероприятий и высокие 
результаты.
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